



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

MONREAL, EL MEJOR PORTADO

El desastre que trae Morena en la lucha por tener un Coordinador Nacional para la Defensa de la 4T no estaba en el guión, de hecho, se tiene incluso el compromiso firmado por todos los participantes, el presidente y los gobernadores, y a pesar de eso las cosas están a punto de salirse de control. De plano en la CDMX, bastión de Morena, Ebrard fue y enfrentó a unos trabajadores delegacionales de la CDMX que estaban borrando unas bardas de Marcelo Sí para poner encima un «EsClaudia. La cosa no es para menos, la tensión sobre quién va a hacer la encuesta puso de malas a todos, excepto al equipo de Sheinbaum. La evolución del caso terminó con una intervención pacifista de Ricardo Monreal y su equipo, que dieron un paso para atrás y calmaron así las ansias de Ebrard y, de paso, aunque no lo reconocen, las del equipo de Adán Augusto López que primero les hizo gestos a las encuestadoras y luego dijo que como quieran podían ganar. Cómo andarán de mal las cosas en Morena que el más peleonero fue el más centrado.

Un detalle que no debe ser pasado por alto es que fue la senadora morenista Malú Micher, en su calidad de representante de Marcelo Ebrard, fue quien agradeció este viernes a Ricardo Monreal que permitiera que la empresa encuestadora propuesta por él, decline en favor del ex canciller. Y esto es porque hace apenas un par de semanas la suerte de la legisladora parecía estar lejos de Ebrard, ya que su círculo cercano simplemente no la quiere o, mejor dicho, esperaban fuera una externa.

Menudo coraje traen en el búnker de Claudia Sheinbaum. Resulta que con el mensaje de Marcelo Ebrard sobre que hay acarrees y prácticas no democráticas que pueden lesionar a Morena, así como con la noticia inicial de la no firma del acuerdo sobre las encuestadoras que harán el ejercicio de opinión y darán el virtual triunfador del proceso interno del partido, el ex canciller elevó su exposición, ya que los medios de comunicación lo siguen paso a paso y todo por un pronunciamiento real.

Y resulta que el Gabinete de Seguridad, encabezado por la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, se reunió con la Comisión Bicameral para la Evaluación y Seguimiento de las Fuerza Armada Permanente en Tareas de Seguridad Pública del Congreso de la Unión, así de largo el nombre, en el bunker de Constituyentes y, a pesar del contexto social, no les fue nada mal. "Tenemos claro que, en el tema de la seguridad, la prioridad es la paz y la tranquilidad de las familias, por eso tiene más peso la coordinación que cualquier otra consideración política, ideológica o, incluso, administrativa", dijo.

Desde Hidalgo nos cuentan que quien anda muy contento por su doble mención en la conferencia mañanera es el gobernador Julio Menchaca. Anda viendo qué traje usará cuando sea convocado, probablemente en una o dos semanas, pues además de decir el Presidente que Hidalgo es el estado donde más se combate el hualchicol, también es el que puede crecer en los próximos años por el desarrollo de la CDMX hacia Pachuca, solo falta tener los planes de desarrollo urbanos en los municipios colindantes. Menchaca se encuentra feliz, no tiene nada amarrado y no tiene claro nada de lo que va a hacer, pero al menos va a salir en la mañana.

En el caso del desastre que se avecina en el sistema de salud de la CDMX, nos dicen que en las mesas de trabajo, algunos representantes solicitaron contratación con base Sedesa, pero no va a ser así, se aclaró que las contrataciones de base serán brindadas por parte del Órgano Público Desconcentrado (OPD) IMSS-Bienestar y no por la Sedesa. A cambio, lo que ofrecen es que como parte de las mejoras laborales, el personal de salud tendrá contratación definitiva a través de una base federal en el IMSS-Bienestar, prestaciones de ley y mayor salario. La Sedesa rechaza que agudice las distorsiones de contratación y amplíe las brechas de inequidad. El compromiso es que todos los trabajadores tengan un salario homologado, contratación permanente y prestaciones de ley.